

Schömberger Narren e.V.

Neue Vorstandschaft der Schömberger Narren e.V.

Liebe Schömberger und Schömbergerinnen,
am 12. April fand unsere diesjährige Hauptversammlung der Schömberger Narren statt. Neben spannenden Themen und einem Rückblick auf die vergangene Kampagne standen dieses Jahr auch Neuwahlen auf dem Programm.

Wir freuen uns, euch unseren neuen Vorstandschef vorstellen zu dürfen: Katrin Hofmann bleibt uns als erste Vorsitzende erhalten – ebenso Karin Wegner als Kassiererin und Michael Hofmann als Beisitzer. Neu in den Vorstand gewählt wurden Jasmin Müller als Schriftführerin sowie Pascal Hohenstatt als zweiter Vorsitzender. Er übernimmt das Amt von Andreas Rosner, der sich über viele Jahre hinweg mit großem Engagement für den Verein eingesetzt hat. Wir danken ihm herzlich für seine wertvolle Arbeit!

Wir stecken bereits mitten in den Vorbereitungen für die kommende Kampagne und freuen uns auf viele närrische Momente mit euch!



Neue Vorstandschaft

Foto: privat

Auf dem Bild von links nach rechts: Jasmin Müller (Schriftführerin), Karin Wegner (Kassiererin), Katrin Hofmann (1. Vorstand), Pascal Hohenstatt (2. Vorstand), Michael Hofmann (Beisitzer)